

Rietberg, Februar 2022

Liebe Kinder, liebe Eltern

Karneval steht vor der Tür – Ten Dondria Helau!

Leider findet auch in diesem Jahr kein Kinderumzug statt. Dennoch möchten wir die Tradition aufrechterhalten und mit den Kindern Karneval feiern.

Am Donnerstag, den 24.02.22 und am Rosenmontag, den 28.02.22, feiern die Kinder im Klassenverband von der 1.-4. Stunde. An beiden Tagen darf sich verkleidet werden. Achten Sie darauf, dass auch in diesem Jahr waffenähnliches Zubehör in der Schule nicht erlaubt ist.

Neben einem Jahrmarkt in der Turnhalle und einer Karnevals-Werkstatt bleibt noch viel Zeit für eine klasseninterne Karnevalsparty.

Für die klasseninterne Karnevalsparty erhalten Sie noch weitere Informationen von den Klassenlehrkräften.

Wir freuen uns auf eine farbenfrohe bunte 5. Jahreszeit.

Das Team der Emsschule

